

Encuentro con alumnos FUNIBER



El Secretario General y el Director de FUNIBER con los alumnos que estudiarán en la Universidad Europea del Atlántico.

El pasado 18 de agosto de 2016, la Consejería acogió un evento de la Fundación Universitaria Iberoamericana (FUNIBER), para despedir a los 5 alumnos mexicanos que estudiarán a la Universidad Europea del Atlántico, con sede en Santander, en el curso 2016-2017.

FUNIBER ha facilitado que estos 5 alumnos puedan estudiar sus grados en Ingeniería Informática, Psicología y Administración y Dirección de Empresas en la citada universidad española.

En este evento, el Secretario General recalcó que estos alumnos son el mejor ejemplo de las estrechas relaciones educativas entre México y España. Asimismo animó a los alumnos a que aprovechen al máximo esta oportunidad y que, a su regreso, sean los embajadores de movilidad entre ambos países para alentar a más personas a participar en programas de esta naturaleza.